



Blösien gewinnt souverän

Es ist zu einer guten Tradition geworden, das Franklebener Hallenfußball-Freizeitturnier am zweiten Weihnachtsfeiertag. Vier Mannschaften kickten am Freitag in der Harry-Kaßler-Sporthalle bei der bereits 31. Auflage um den Bitburger-Cup. Den Sieg in diesem Jahr sicherten sich die Fußballer von Borussia Blösien (Foto), die die Partien gegen den SV Beuna als auch gegen die Handballer und die Fußballer vom SV Friesen Frankleben gewannen. Zudem wurden aus den Reihen des Siegers Alexander Jahn zum besten Torwart sowie Emilio Rühlemann und Tim Gaul als beste Torschützen ausgezeichnet. Auf den zweiten Platz im Turnier kam der SV Beuna vor den Friesen-Fußballern und den Friesen-Handballern.

FOTO: A. LOSACK